

MEDIO: TV AZTECA-CANAL 13
NOTICIERO: HECHOS NOCHE
FECHA: 20/DICIEMBRE/2013

Sube S&P calificación a Pemex

JAVIER ALATORRE: Al concretarse la reforma energética, Standard and Poor's le subió la calificación a Petróleos Mexicanos, tal como lo hizo previamente con México.

CESAR MENDEZ (REPORTERO): Petróleos Mexicanos aumentó su calificación crediticia a nivel mundial. La agencia Standard and Poor's le elevó la nota de BBB a BBB+, algo que los expertos ya esperaban.

VICTOR SANCHEZ BAÑOS (ANALISTA ECONOMICO): Ven como una buena señal el hecho de que el gobierno mexicano, está incluido obviamente el Congreso de la Unión, hayan aprobado las reformas estructurales, fundamentalmente la energética.

CESAR MENDEZ: Esto, detalló, refuerza las expectativas de crecimiento y la flexibilidad fiscal de México en el mediano plazo, lo que atraerá inversiones en el sector energético.

VICTOR SANCHEZ BAÑOS: Es un espaldarazo a la estructura administrativa de Petróleos Mexicanos por una parte, pero también al gobierno de México, que es el que está dando precisamente todo este apoyo a Petróleos Mexicanos, a Pemex concretamente, que es la empresa que va a generar mayores recursos mediante inversión privada.

CESAR MENDEZ: Lo que redundará, estimó, en un aumento de su producción petrolera a mediano plazo al asociarse con entidades externas, pero también reducirá sus costos.

VICTOR SANCHEZ BAÑOS: Trae de la mano de que van a disminuir también las tasas de interés. Nosotros pagamos una tasa de interés a nivel internacional, esto genera que nos disminuyan un punto o medio punto porcentual, que ya estamos hablando de miles de millones de dólares, estamos hablando de muchos millones de dólares que nos disminuyen de intereses.

CESAR MENDEZ: Finalmente dijo que Standard and Poor's aumenta la calificación porque el Poder Ejecutivo respaldará siempre a la petrolera en caso de dificultades financieras.

César Méndez, Azteca Noticias.